3 Piéces

80 m?

Réf. 85134851
1980 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé sur le Boulevard de la Croisette et faisant face au Port Canto, au
sein d'une prestigieuse résidence sécurisée 24/7 avec gardien a
demeure, exceptionnel appartement d'architecte offrant des prestations
et finitions remarquables. D'une superficie d'environ 80 m? et s'ouvrant
sur une large terrasse de 15 m?2 exposée Sud-Ouest, il bénéficie d'une
vue sur la mer, |'Estérel et la Palmeraie. Entierement climatisé domotisé,
|'appartement se compose d'un hall d'entrée avec vestiaire invités, un
séjour avec cuisine ouverte hautement équipée, de deux chambres

chacune avec dressing et salle de ...

Located on the Boulevard de la Croisette and facing Port Canto, in a prestigious
24/7 secure residence with a caretaker, exceptional architect's apartment offering
remarkable services and finishes. With a surface area of approximately 80 sgm and
opening onto a large terrace of 15 sgm facing South-West, it enjoys a view of the
sea, the Estérel and the Palmeraie. Fully air-conditioned with automation, the
apartment consists of an entrance hall with guest cloakroom, a living room with a
highly equipped open kitchen, two bedrooms each with dressing room and en-suite
shower room, a laundry area ...
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